



## El cumpleaños más solidario de José Luis Capitán

José Luis Capitán celebró ayer su cumpleaños a lo grande. El atleta, enfermo de Esclerosis Lateral Amiotrófica, ELA, reunió a más de 300 personas en el Llagar de Colloto en un evento solidario cuyos beneficios se dedican íntegramente a sufragar la actividad de la asociación ELA Principado. El encuentro comenzó con una charla documental del propio José Luis Capitán, que explicó cómo afronta esta enfermedad. Después llegó el momento de la espicha, a la que dio paso una sesión DJ.

## Trabajado triunfo del Telecable

El cuadro gijonés se impuso con solvencia al Mataró gracias a un doblete de Sara Rocés y se consolida en la primera posición de la OK Liga

A. I.

Gijón. El Telecable no falla y seguirá una jornada más al frente de la clasificación de la OK Liga. El cuadro gijonés encaró con seriedad el duelo ante el Mataró, que puso en aprietos con su dispositivo defensivo, aunque finalmente se impondría la lógica y la calidad de las jugadoras de Natasha Lee.

Desde los primeros compases, el cuadro de La Calzada impuso un alto ritmo de juego, ahogando la salida de bola del rival y con ataques muy dinámicos para intentar superar el entremado defensivo del Mataró. La resistencia aguantó ocho minutos, el tiempo que tardó en rematar por el aire Sara Rocés una asistencia de una compañera. Las rotaciones no tardaban en llegar en ambos banquillos, lo que permitía que el ritmo no bajara. Las locales seguían apretando en ataque, llegando el segundo gol tras un pase de Marta Piquero a María Igualada, que recibía en banda y tras sortear a dos rivales, engañaba a la portera con un gancho e intro-



Sara Rocés ensaya el disparo durante el partido. J. M. PARDO

ducía la bola en la portería. El gol daba cierta tranquilidad en las filas asturianas, que con el paso de los minutos además se hacían cada vez más con el control del juego

En la segunda mitad, el Telecable amplió la renta gracias a Sara Rocés, que sorprendió a sus rivales en una acción de picardía desde detrás de portería. El gol caía como un jarro de agua fría

# 4-1

### TELECABLE-MATARÓ

Telecable: Fernanda Hidalgo, Sara Lolo, Marta Piquero, Sara Rocés y María Igualada - equipo inicial - Judith Cobián, Nuria Almeida, Ainara Anido y Angy Fernández.

Mataró: Paula Lladó, Mar Parés, Ariadna Martínez, Aina Lleonart y Farners Prat - equipo inicial - Nina Almirall, Sara Rodríguez, Caria Naranjo y Thais Pérez.

Goles: 1-0: m.8, Sara Rocés. 2-0: m.21, María Igualada. 3-0: m.32, Sara Rocés. 4-0: m.36, Judith Cobián. 4-1: m.48, Farners Prat.

Árbitro: Ignacio Garmendia. No mostró tarjetas.

Incidencias: partido disputado en el poli-deportivo de Mata-Jove.

en las filas catalanas, que veían como el gol de Judith Cobián les dejaba sin opciones de puntuar en Mata-Jove. De nada sirvió su gol en las postrimerías del encuentro.

VOLEIBOL

## El Grupo coge aire a costa del Torrelavega

L. M. El Grupo Covadonga de la Superliga Femenina 2 de Voleibol se impuso ayer por tres sets a dos al Torrelavega en el Braulio García, un resultado que da aire a las gijonesas. El conjunto grupista

tuvo que sudar para conseguir la victoria. El primer parcial fue para las cántabras (21-25), pero las gijonesas lograron imponerse en el segundo por un apretado 25-22. El tercero se lo llevó de nuevo el Torrelavega (18-25), que ya acariaba la victoria. El Grupo logró entonces remontar el vuelo imponiéndose en el cuarto y el quinto set (25-15 y 15-13).



Las jugadoras del Grupo intentan bloquear un remate de una rival. ARNALDO

SUPERLIGA MASCULINA 2

## El Cid Jovellanos no puede con el Arona

A. I. Derrota del Cid Jovellanos, que poco pudo hacer ante el Arona Playa de los Cristianos en un partido resuelto en tres sets (25-17, 25-20 y 25-10). Los tinerfeños, segundos en la clasificación, fueron más consistentes y apenas concedieron margen al entusiasta equipo gijonés, que perdió los dos primeros parciales.